

El amor mas haya del tiempo. (Cap1-4)

Valeria Hernandez



Capítulo 1

Capitulo I

Cada que veo por mi la venta de mi apartamento me parece impresionante lo que se encuentra fuera, una gran ciudad rodeada por lugares históricos, hermosos y llenos de vida que te absorben en su magia, el tiempo y los acontecimientos que me habían arrastrado a este lugar hacían que me diera nostalgia.

En ese momento regreso a la habitación y veo a mi marido, alguien maravilloso, que amo con todo mi ser, nos habíamos conocido en mi ciudad natal, hacia ya 10 años, termine mi servicio social y comenzamos nuestra vida en Veranisco, al sur de España. No tuvimos que pensarlo dos veces, hicimos las maletas y nos embarcamos en este viaje, no tenía mucho que dejar en México, mis padres estaban divorciados, cada quien había realizado su vida, no tengo hermanos, sobrinos nadie en este mundo a excepción de mi marido, Fernando y mi mejor amiga Layla.

Amo mi trabajo, es lo que le da sentido a mi vida, ser cardiocirujana a un año de terminar en un lugar tan importante como este ha abierto puertas increíbles que jamás pude imaginar.

Me acerco a la cama donde observo a Fernando dormí plácidamente, observo el regular latido de su corazón, su serena respiración y eso me tranquiliza, últimamente las cosas no han estado bien cuando duerme, despierta por las noches sudando de pesadillas horribles, creyendo que algo malo me va a suceder, supersticiones por supuesto uno no puede dejar atrás lo que te enseñaron durante toda tu vida.

Rencarnaciones, muertos que vienen porque no tienen un descanso eterno, hechicería, un sinfín de cosas que el creía, era muy supersticioso le encantaba el esoterismo y todo lo que tuviera relación con lo oculto, por otra parte yo era escéptica a todo ese tipo de cosas y tenía dudas sobre un ser superior.

Lo que si rondaba en mi es cuál es nuestra misión en esta vida, porque Dios o quien este haya arriba me permite salvar a algunas personas y las otras deja morir sobre mi mesa, padres, hermanos, hermanas, hijos, todos son alguien que representa una parte importante en la vida de las personas, pero eso ya son boberías, aprendí a limitarme a mis conocimientos y dejar el resto al destino o lo que mi paciente quiera.

Ya son pasadas de las 8, tengo 15 minutos para llegar al hospital, es uno muy grande, El San Joaquin Memorial, amo mi trabajo como nada en el mundo, suelo caminar no es muy lejos, la ciudad es algo grande pero las distancias no dejan de ser cortas, este paseo matutino me ayuda a

organizar todas las cosas que tengo en la cabeza.

Después de tantos años sigo pensando en aquello, en como las cosas abrían sido diferentes, si tan solo yo .. bueno eso ya no es importante lo dejo de lado y sigo caminando sumida en mis pensamientos, en mi vida, en lo que es ahora y en lo que pudo haber sido, en mis pacientes en todo lo importante para mí, pero no me percate de aquel carro que venía a toda velocidad, de ese fatídico momento que cambiaria todo el curso de mi historia.

Capitulo II.

Hospital San Joaquín 8 de Marzo 2021

Después ese fatídico accidente, una persona que se encontraba en el lugar llamo al servicio de emergencia, la ambulancia llego y la llevarían a su lugar de trabajo, a donde había dejado toda su vida, toda su pasión, todo el amor por la cosa que mas disfrutaba hacer salvar vidas. Y como si el destino no fuera irónico ahora la suya pendía de un hilo

Doctor Fernández, tenemos una emergencia, viene hacia acá una ambulancia y llega dentro de 5 minutos, han llamado y han comentado que es la Dra. Catalina acaba de ser atropellada por un carro mientras camina hacia acá, he pedido que preparen el quirófano, no se qué tan grave esta.

El horror en los ojos por unos milisegundos del doctor Fernández fue perceptible, sin más que decir comenzó a correr hacia la sala de urgencias dando ordenes a todos

Escúchenme bien todos la Dra. Catalina está gravemente herida, no sabemos con que nos enfrentamos así que llame a neuro, cardio, trauma ¡Quiero a todo mundo en el quirófano 3 ahora!

La ambulancia llego pasados los 2 minutos, tenía graves heridas, un posible hematoma epidural que comprometía su vida, algunas costillas destrozadas, una lesión penetrante en el abdomen, todo estaba pasando tan rápido que las manos veloces de los cirujanos que se encontraban en aquel lugar no podían hacer tanto en tan poco tiempo, la vida se les iba de entre las manos literalmente.

La policía había ido al departamento Catalina, había encontrado un marido recién levantado, al verlos en la puerta el sabia que algo andaba mal, sabia que sus sueños le habían advertido que algo así pasaría, no podía creerlo, su esposa estaba gravemente herida, el amor de su vida y el ahí sin poder hacer nada, rápidamente se puso la primer ropa que encontró y por el estado en el que estaba permitió que los policías lo acercaran al hospital, se repetía una y otra vez en su cabeza que esta había sido su

culpa, si tan solo ella fuera menos testaruda, habría andado con cuidado, siempre estaba en su mundo, últimamente más, "no, debo de tranquilizarme todo va a salir bien ella va a estar bien -pensó"

A pesar de tener ya 5 años juntos y 5 años de novios, no tenían hijos juntos, a ella no le parecía la idea y él seguía esperando a que cambiara de opinión, a él le encantaban los niños su mayor anhelo era tener dos o 3 hijos, ella no todo el tiempo le decía "ahora no es el momento", "después vendrán los hijos", "es mejor estar solos tu y yo", por supuesto, había crecido solo ella, en una familia pequeña, había visto como sus padres se divorciaban y con todo lo que sufrió no quería que nadie pasara por lo mismo, era su manera de sentirse segura, de que nadie saliera lastimado, nadie mas que ellos, pero ahora se les había acabado el tiempo, él sentía como poco a poco un pedazo de su alma iba muriendo, dejándolo solo.

En el quirófano todo iba de mal en peor, había perdido una gran cantidad de sangre, tenía 2 costillas fracturadas, una de ellas había perforado el pulmón derecho, del hematoma epidural ya se habían encargado, la presión sobre su cerebro se veía liberada, había perdido el bazo y seguía con una hemorragia interna que no podían encontrar, al ritmo que iba no sobrevivirá, no este día.

Doctora Ramírez necesitamos una solución para esta hemorragia, si no la detenemos morirá.

Y así fue, como se apago una vida y empezó en otro lugar, ese día a las 3:30 de la tarde, la doctora Catalina había muerto y vuelto a nacer en otro lugar y esto cambiaria el rumbo de las cosas.

Capitulo III

Hospital Universitario, España Marzo 8 del 2021

Clara era una joven de 24 años, había caído en coma tras un fatídico accidente hacia exactamente 2 años, recién graduada de la Facultad de Medicina, apenas iniciaría su especialidad, tenía una rutina en sus vacaciones, se levantaba, tomaba una taza de café negro con dos de azúcar y salía a correr para mantenerse en forma, esa mañana un carro había perdido el control, el conductor iba ebrio, la arrolló, le provoco serias lesiones las cuales los médicos pudieron reparar pero aun así su cuerpo se había apagado durante dos largos años.

Ese día algo cambio, sin previo aviso ella abrió los ojos y volvió a la vida o ¿no?.

¡Doctor! – Escuche a lo lejos gritar a alguien- ha abierto los ojos venga ahora por favor

Muy bien veamos. -Saco su lampara exploratoria y lo acerco a mis ojos, para observar la respuesta de mi nervio óptico-

Aleje esa luz por favor – replique-

Señorita Clara, ¿sabe usted donde se encuentra?

En ese momento todo se volvió un caos, Clara estaba ubicada en tiempo y espacio, negaba rotundamente que ese fuera su nombre, “No me llamo así” repetía una y otra vez, lo último que recordaba es que había salido a correr y ahora estaba en el hospital, la pobre chica no tenia ni idea de que pasaba, no entendía nada, no comprendía cuan diferente seria su vida ahora, cuantas cosas estaban por venir.

Que demonios esta pasando aquí-pensó- quienes son estas personas, porque todos están tan alterados, no entiendo nada, necesito salir de aquí.

La vida se había convertido en un desastre total, las reglas del juego, de la reencarnación para ser precisos es “alguien muere, alguien renace en otro lugar” así de simple, como si la vida de una persona representara la arena que es arrastrada por las olas cada minuto del día. La creencia de todos estos sucesos ha estado presente en toda la humanidad desde la antigüedad, en las religiones romana, egipcia, griega, hinduismo, budismo, taoísmo, jainismo, sijismo y shinto. También en las religiones no africanas y tribales de América y Oceanía. En algunas ocasiones es difícil entender porque el destino participa como lo hace, todos tenemos una misión que cumplir, algunos presentan una segunda oportunidad para realizarla.

La cuestión es que Clara había desaparecido de la existencia tal y como se le conocía anteriormente, ahora su cuerpo estaba ocupada por otra alma, llena de controversias, cosas pendientes por realizar, una valentía impresionante para darle solución a las cosas que no las tenían, cortadas por la misma tijera podría decirse cualquiera podría decir eso de ambas, no se conocían pero su destino se encontraba sellado por el juego supremo de Dios, todo tendría sentido tarde o temprano.

Capitulo IV

Hospital San Joaquín 8 de marzo 2021

No puedo creer lo que esta pasando, esto es una mentira, ella no puede estar muerta – replico afligido Fernando.

Lo siento mucho Fernando, hicimos todo lo que estuvo en nuestras manos pero – tomo un poco de aire antes de continuar con la frase- Caty se encontraba en muy mal estado, había perdido mucha sangre y fue un caos

total.

Su esposa había muerto, su única novia, el amor de su vida y el ahora se encontraba prácticamente solo, su familia estaba lejos, su vida se había desarrollado en otro lugar, no aquí en España, quería salir corriendo, quería que nada de esto fuera verdad, lloraba descontroladamente por el vacío inmenso que había dejado en su alma, en su corazón, lo cual para él es estúpido siquiera pensarlo, siendo médico de tantos años y todavía pensando en esas trivialidades, tenía que hacer algo no podía quedarse ahí parado.

Mira, se lo difícil que es esto, para todos era alguien muy importante, deja que te ayude con las llamadas a su familia, déjame ayudarte en algo hermano

No hay nada que puedas hacer, a excepción que sepas revivir a los muertos- río para sus adentros, algo que Caty siempre había dicho que era imposible, revivir, volver a nacer en otro lugar, siempre decir "tonterías eso no ocurre, solo es ciencia ficción, cuando la vida se termina eso es todo, no hay vuelta de hoja"

Te dejare solo con tus pensamientos, no puedo decirte que comprendo por lo que estas pasando, pero de verdad lo siento mucho

Si esta bien gracias- La persona mas cercana que tenía Caty, con la que se crio como si fuera su hermana era Layla, aquella chica habría dado su vida por cuidar de su mejor amiga, ni siquiera todos los kilómetros de distancia pudo separar esa amistad, era hora de llamarla, eso la destrozaría, pero no podía esperar un segundo mas

México, 7 de marzo del 2021

Quien diablos esta llamando a estas horas de la noche- replico Layla al tomar su teléfono, eran las 11:30 y hacia apenas dos horas que se había metido a la cama, al ver en la pantalla quien era, su sistema de alarma interno se activo, pensó lo peor y no estaba muy equivocada- Fernando, esta todo bien

Al otro lado del teléfono se escuchaba un sollozo, el intentaba modular su voz, ella se dio cuenta de inmediato.

Lamento despertarte a esta hora, se que ya es tarde pero – tuvo que detenerse y pensar la mejor manera de decirlo, lo había hecho mil veces, inclusive más durante todo su tiempo como médico había aprendido a darle las malas noticias a los familiares de sus pacientes pero nadie le había enseñado como hacerlo con las personas mas cercanas- ha habido un accidente

¿Dios mío, como esta catalina? ¿Tú estás bien? – Sabia la respuesta, en lo mas profundo de su ser , sabia lo que su amigo le quería decir.

Layla, ella no sobrevivió.

En ese momento todo se torno negro, su mejor amiga, su hermana, muerta, antes de que se terminara la llamada se escuchó un horrible grito, la voz de Ismael diciéndolo que había pasado, en ese momento para ella cambio todo, una parte de su alma se iría con Catalina, de eso no había duda.

No puedo creer que todo esto esté pasando -pensó Fernando – ahora que voy a hacer sin ti mi amor, tu le diste el sentido a mi vida, tu era mi todo y ahora me has dejado solo.

Después de afrontar la realidad y volver a su “yo mecánico” comenzó a hacer llamadas, los papas de Catalina estaban destrozados, en particular su madre, era su una hija, su todo, tampoco entendían nada, no querían o no podían, estarían en España dentro de 10 horas, la tenía que empezar los preparativos para el funeral.

El resto del día se torno gris, al menos eso el creía, observaba como la vida seguía su curso, cuando el había sentido que esta se había detenido, tan solo por un instante, sus amigos, colegas de trabajo, se acercaban para darle sus condolencias mientras él esperaba a que el cuerpo de Catalina le fuera entregado. Después de toda la papelería y los abrazos innecesarios se retiro a su departamento, donde encontraría todo como ella lo dejo, con las prisas que siempre salía en la mañana, su taza de café en el fregadero, la mantequilla afuera, los cajones de ropa abiertos, el caos que siempre llevaba consigo, nunca pensó que lo que mas odiaba de ella, ese mínimo desastre, esa manera de desorganizar todo en menos de 10 segundos, sería lo que más extrañaría por el resto de su vida sin ella

Capitulo II.

Hospital San Joaquín 8 de Marzo 2021

Después ese fatídico accidente, una persona que se encontraba en el lugar llamo al servicio de emergencia, la ambulancia llevo y la llevarían a su lugar de trabajo, a donde había dejado toda su vida, toda su pasión, todo el amor por la cosa que mas disfrutaba hacer salvar vidas. Y como si el destino no fuera irónico ahora la suya pendía de un hilo

Doctor Fernández, tenemos una emergencia, viene hacia acá una ambulancia y llega dentro de 5 minutos, han llamado y han comentado que es la Dra. Catalina acaba de ser atropellada por un carro mientras camina hacia acá, he pedido que preparen el quirófano, no se qué tan grave esta.

El horror en los ojos por unos milisegundos del doctor Fernández fue perceptible, sin más que decir comenzó a correr hacia la sala de urgencias dando ordenes a todos

Escúchenme bien todos la Dra. Catalina está gravemente herida, no sabemos con que nos enfrentamos así que llame a neuro, cardio, trauma ¡Quiero a todo mundo en el quirófano 3 ahora!

La ambulancia llego pasados los 2 minutos, tenía graves heridas, un posible hematoma epidural que comprometía su vida, algunas costillas destrozadas, una lesión penetrante en el abdomen, todo estaba pasando tan rápido que las manos veloces de los cirujanos que se encontraban en aquel lugar no podían hacer tanto en tan poco tiempo, la vida se les iba de entre las manos literalmente.

La policía había ido al departamento Catalina, había encontrado un marido recién levantado, al verlos en la puerta el sabia que algo andaba mal, sabia que sus sueños le habían advertido que algo así pasaría, no podía creerlo, su esposa estaba gravemente herida, el amor de su vida y el ahí sin poder hacer nada, rápidamente se puso la primer ropa que encontró y por el estado en el que estaba permitió que los policías lo acercaran al hospital, se repetía una y otra vez en su cabeza que esta había sido su culpa, si tan solo ella fuera menos testaruda, habría andado con cuidado, siempre estaba en su mundo, últimamente más, "no, debo de tranquilizarme todo va a salir bien ella va a estar bien -pensó"

A pesar de tener ya 5 años juntos y 5 años de novios, no tenían hijos juntos, a ella no le parecía la idea y el seguía esperando a que cambiara de opinión, a él le encantaban los niños su mayor anhelo era tener dos o 3 hijos, ella no todo el tiempo le decía "ahora no es el momento", "después vendrán los hijos" , "es mejor estar solos tu y yo", por supuesto, había crecido solo ella, en una familia pequeña, había visto como sus padres se divorciaban y con todo lo que sufrió no quería que nadie pasara por lo mismo, era su manera de sentirse segura, de que nadie saliera lastimado, nadie mas que ellos, pero ahora se les había acabado el tiempo, el sentía como poco a poco un pedazo de su alma iba muriendo, dejándolo solo.

En el quirófano todo iba de mal en peor, había perdido una gran cantidad de sangre, tenía 2 costillas fracturadas, una de ellas había perforado el pulmón derecho, del hematoma epidural ya se habían encargado, la presión sobre su cerebro se veía liberada, había perdido el bazo y seguía con una hemorragia interna que no podían encontrar, al ritmo que iba no sobrevivirá, no este día.

Doctora Ramírez necesitamos una solución para esta hemorragia, si no la detenemos morirá.

Y así fue, como se apago una vida y empezó en otro lugar, ese día a las 3:30 de la tarde, la doctora Catalina había muerto y vuelto a nacer en otro lugar y esto cambiaria el rumbo de las cosas.

Capitulo III

Hospital Universitario, España Marzo 8 del 2021

Clara era una joven de 24 años, había caído en coma tras un fatídico accidente hacia exactamente 2 años, recién graduada de la Facultad de Medicina, apenas iniciaría su especialidad, tenía una rutina en sus vacaciones, se levantaba, tomaba una taza de café negro con dos de azúcar y salía a correr para mantenerse en forma, esa mañana un carro había perdido el control, el conductor iba ebrio, la arrollo, le provoco serias lesiones las cuales los médicos pudieron reparar pero aun así su cuerpo se había apagado durante dos largos años.

Ese día algo cambio, sin previo aviso ella abrió los ojos y volvió a la vida o ¿no?.

- ¡Doctor! – Escuche a lo lejos gritar a alguien- ha abierto los ojos venga ahora por favor
- Muy bien veamos. -Saco su lampara exploratoria y lo acerco a mis ojos, para observar la respuesta de mi nervio óptico-
- Aleje esa luz por favor – comentó-
- Señorita Clara, ¿sabe usted donde se encuentra?

En ese momento todo se volvió un caos, Clara estaba ubicada en tiempo y espacio, negaba rotundamente que ese fuera su nombre, "No me llamo así" repetía una y otra vez, lo último que recordaba es que había salido a correr y ahora estaba en el hospital, la pobre chica no tenia ni idea de que pasaba, no entendía nada, no comprendía cuan diferente seria su vida ahora, cuantas cosas estaban por venir.

Que demonios esta pasando aquí-pensó- quienes son estas personas, porque todos están tan alterados, no entiendo nada, necesito salir de aquí.

La vida se había convertido en un desastre total, las reglas del juego, de la reencarnación para ser precisos es "alguien muere, alguien renace en otro lugar" así de simple, como si la vida de una persona representara la arena que es arrastrada por las olas cada minuto del día. La creencia de todos estos sucesos ha estado presente en toda la humanidad desde la antigüedad, en las religiones romana, egipcia, griega, hinduismo, budismo, taoísmo, jainismo, sijismo y shinto. También en las religiones no africanas y tribales de América y Oceanía. En algunas ocasiones es

difícil entender porque el destino participa como lo hace, todos tenemos una misión que cumplir, algunos presentan una segunda oportunidad para realizarla.

La cuestión es que Clara había desaparecido de la existencia tal y como se le conocía anteriormente, ahora su cuerpo estaba ocupada por otra alma, llena de controversias, cosas pendientes por realizar, una valentía impresionante para darle solución a las cosas que no las tenían, cortadas por la misma tijera podría decirse cualquiera podría decir eso de ambas, no se conocían pero su destino se encontraba sellado por el juego supremo de Dios, todo tendría sentido tarde o temprano.

Capitulo IV

Hospital San Joaquín 8 de marzo 2021

-No puedo creer lo que esta pasando, esto es una mentira, ella no puede estar muerta – manifiesto afligido Fernando.

-Lo siento mucho Fernando, hicimos todo lo que estuvo en nuestras manos pero – tomo un poco de aire antes de continuar con la frase- Katy se encontraba en muy mal estado, había perdido mucha sangre y fue un caos total.

Su esposa había muerto, su única novia, el amor de su vida y el ahora se encontraba prácticamente solo, su familia estaba lejos, su vida se había desarrollado en otro lugar, no aquí en España, quería salir corriendo, quería que nada de esto fuera verdad, lloraba descontroladamente por el vacío inmenso que había dejado en su alma, en su corazón, lo cual para el es estúpido siquiera pensarlo, siendo medico de tantos años y todavía pensando en esas trivialidades, tenia que hacer algo no podía quedarse ahí parado.

Mira, se lo difícil que es esto, para todos era alguien muy importante, deja que te ayude con las llamadas a su familia, déjame ayudarte en algo hermano

No hay nada que puedas hacer, a excepción que sepas revivir a los muertos- rio para sus adentros, algo que Katy siempre había dicho que era imposible, revivir, volver a nacer en otro lugar, siempre decir “tonterías eso no ocurre, solo es ciencia ficción, cuando la vida se termina eso es todo, no hay vuelta de hoja”

Te dejare solo con tus pensamientos, no puedo decirte que comprendo por lo que estas pasando, pero de verdad lo siento mucho

- Si esta bien gracias-

La persona mas cercana que tenía Katy, con la que se crio como si fuera su hermana era Layla, aquella chica habría dado su vida por cuidar de su mejor amiga, ni siquiera todos los kilómetros de distancia pudo separar esa amistad, era hora de llamarla, eso la destrozaría, pero no podía

esperar un segundo mas

México, 7 de marzo del 2021

Quien diablos esta llamando a estas horas de la noche

- dijo Layla al tomar su teléfono, eran las 11:30 y hacia apenas dos horas que se había metido a la cama, al ver en la pantalla quien era, su sistema de alarma interno se activo, pensó lo peor y no estaba muy equivocada- Fernando, esta todo bien

Al otro lado del teléfono se escuchaba un sollozo, el intentaba modular su voz, ella se dio cuenta de inmediato.

- Lamento despertarte a esta hora, se que ya es tarde pero – tuvo que detenerse y pensar la mejor manera de decirlo, lo había hecho mil veces, inclusive más durante todo su tiempo como médico había aprendido a darle las malas noticias a los familiares de sus pacientes pero nadie le había enseñado como hacerlo con las personas mas cercanas- ha habido un accidente

- ¿Dios mío, como esta catalina? ¿Tú estás bien? – Sabia la respuesta, en lo mas profundo de su ser , sabia lo que su amigo le quería decir.

-Layla, ella no sobrevivió.

En ese momento todo se torno negro, su mejor amiga, su hermana, muerta, antes de que se terminara la llamada se escuchó un horrible grito, la voz de Ismael diciéndolo que había pasado, en ese momento para ella cambio todo, una parte de su alma se iría con Catalina, de eso no había duda.

- No puedo creer que todo esto esté pasando -pensó Fernando – ahora que voy a hacer sin ti mi amor, tu le diste el sentido a mi vida, tu era mi todo y ahora me has dejado solo.

Después de afrontar la realidad y volver a su "yo mecánico" comenzó a hacer llamadas, los papas de Catalina estaban destrozados, en particular su madre, era su una hija, su todo, tampoco entendían nada, no querían o no podían, estarían en España dentro de 10 horas, la tenía que empezar los preparativos para el funeral.

El resto del día se torno gris, al menos eso el creía, observaba como la vida seguía su curso, cuando el había sentido que esta se había detenido, tan solo por un instante, sus amigos, colegas de trabajo, se acercaban para darle sus condolencias mientras él esperaba a que el cuerpo de Catalina le fuera entregado. Después de toda la papelería y los abrazos

innecesarios se retiró a su departamento, donde encontraría todo como ella lo dejó, con las prisas que siempre salía en la mañana, su taza de café en el fregadero, la mantequilla afuera, los cajones de ropa abiertos, el caos que siempre llevaba consigo, nunca pensó que lo que más odiaba de ella, ese mínimo desastre, esa manera de desorganizar todo en menos de 10 segundos, sería lo que más extrañaría por el resto de su vida sin ella